

“ES UN ORGULLO PARA LOS CURICANOS tener un diario como La Prensa”



VÍCTOR DACARET MOYA
Presidente de la Cámara de Comercio de Curicó

Como un gran aporte al desarrollo de la comuna calificó el presidente de la Cámara de Comercio de Curicó, Víctor Dacaret, el trabajo que diariamente hace el medio de comunicación escrito curicano, con fuerte presencia regional.

El dirigente local destacó que diario La Prensa se mantenga por tantos años informando a las personas y adecuándose a los nuevos tiempos, donde además hay una competencia constante con medios digitales.

“Son pocos los diarios en Chile que pueden darse ese lujo que, en provincia y estando tan cerca de la capital, todavía puedan existir”, aseguró.

El presidente de la Cámara de Comercio de Curicó manifestó que es muy bueno que pueda llegar a todo tipo de lectores como adultos mayo-

Juan Sebastián Cofré Flores

res, jóvenes, políticos, empresarios, trabajadores, dueñas de casa, entre otros.

“Eso es porque tiene los dos ámbitos, tanto el papel como el digital, por eso mismo estoy muy contento de que hoy siga cumpliendo un año más y deseo que siga por mucho tiempo”, acotó.

Para el dirigente, diario La Prensa cumple un rol primordial como medio de comunicación masivo. “Todas las noticias que aborda y el avisaje también es un buen complemento de las cosas que, por ejemplo, desarrolla el comercio”, destacó.

INDEPENDENCIA

Otro punto que abordó Víctor Dacaret es el pluralismo que existe en diario La Prensa, donde todos tienen cabida, lo que hace que este medio de comunicación sea creíble y respetado.

“Que no tenga un color político es muy importante, porque da la seguridad de que lo que estamos leyendo es verdadero”, puntualizó.

También sostuvo que es muy positivo que se dé espacio a organizaciones sociales, porque “les proporciona la posibilidad de que la gente sepa lo que están haciendo”.

Finalmente, el presidente de la Cámara de Comercio de Curicó felicitó a todo el personal de diario La Prensa y espera que “siga por la misma senda que tiene en estos momentos, porque así Curicó va a sentirse siempre orgulloso, porque los identifica”.